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Неотложные работы 
по благоустройству города

Сессия Верховного Совета РСФСР
Наступают теплые весенние 

дни. Весна вступает в свои 
права. Работникам горкомхо- 
за, коммунальных отделов пред
приятий города нужно полным 
ходом развертывать работы по 
благоустройству города, рабочих 
поселков и других населенных 
пунктов.

Очистка улиц и дворов от 
зимнего мусора и нечистот, 
практическая подготовка к зе
леным насаждениям в садах, 
на бульварах и улицах, прове
дение капитального ремонта жи
лого фонда и культурно-быто
вых учреждений—неотложные 
работы сегодняшнего дня ра
ботников коммунальных отде
лов и всей общественности го
рода.

Советское правительство и 
большевистская партия неустан
но заботятся о народе, об улуч
шении его культурно-бытового 
благосостояния. С каждым го
дом все шире развертываются 
работы по благоустройству го
родов и сел, строительству но
вых жилищ, больниц и родиль
ных домов, увеличивается чис
ло санаторий, детских ясель и 
садов, общественных столовых 
и других бытовых учреждений.

С каждым годом улучшается 
культурно-бытовое благосостоя 
ние и трудящихся нашего города 
В нынешнем году, как записала 
в своем решении на днях про
ходившая XV сессия городского 
Совета, предстоит провести боль
шие работы по благоустройству 
города, на эти цели должно 
быть освоено свыше 16 мил
лионов рублей.

По Северскому заводу наме
чается израсходовать большие 
суммы на жилищно-коммуналь
ное строительство, строитель
ство кинотеатра, больничного 
городка, строительство и ре
монт дорог, на озеленение и 
другие мероприятия.

По Криолитовому заводу на 
строительство: жилищно-комму
нальное, клуба, пионерского 
лагеря и другое культурно-бы
товое строительство должно 
быть освоено свыше четырех 
миллионов рублей и по Гуме- 
шевскому рудоуправлению—око 
до двух миллионов рублей.

Трудящиеся нашего города 
в своих обязательствах, взятых 
на 1952 год, дали слово пост
роить в текущем году 4500 
квадратных метров новых тро

Пятидневный семинар профработников
С 24 по 28 марта в партка

бинете ГК ВКП(б) проходил 
пятидневный семинар предсе
дателей фабрично-заводских и 
местных комитетов профсоюзов 
города.

Участники семинара прослу
шали лекции и доклады на темы: 
„Под руководством И.В. Сталина 
советский народ строит комму
низм“, „Профсоюзы — школа 
коммунизма“. „Трудовое зако
нодательство“ и другие.

Подробно были разобраны та- 
кие вопросы, как социальное 

туаров, улучшить дороги про
тяженностью 8000 квадратных 
метров, высадить 12 тысяч 
штук деревьев и кустарников.

Чтобы своевременно выпол
нить работы по благоустройству 
города, работникам коммуналь
ных отделов и местной промыш
ленности уже сейчас следует 
заняться созданием собственной 
базы для производства необхо
димых строительных материа
лов.

Только беспечностью и ис
ключительным благодушием ра
ботников горкомхоза и руково
дителей местной промышлен
ности можно об‘яснить такой 
позорный факт, что организа
ции и трудящиеся города до 
сих пор не имеют возможности 
купить кирпича, извести, шта
кетнику и других строительных 
материалов.
' В условиях нашего города 
имеются все условия и возмож
ности к. тому, чтобы организо
вать поделку кирпича, извести 
и других стройматериалов, нуж
на только инициатива и боль
шевистская настойчивость.

Чтобы выполнить мероприя
тия, намеченные сессией по бла
гоустройству города, нужно, 
катг^и в прошлые годы, широ
ко привлекать к этой работе 
общественность города, рабо
чих поселков и сельской мест
ности.

Большую работу по мобили
зации трудящихся масс по бла
гоустройству города и других 
населенных пунктов предстоит 
проделать партийным, профсо
юзным и комсомольским орга- 
зациям. Они должны помочь ра
ботникам коммунальных отде
лов и Советов поднять на эту 
работу все население города и 
сельской местности.

Готовясь к первомайским тор
жествам, дело чести каждого 
домовладельца и квартирос'ем- 
щика—включиться в социали
стическое соревнование по бла
гоустройству города и привести 
свой участок, дом, улицу в куль
турный благоустроенный вид.

Превратить свой город и 
другие населенные пункты в 
образец чистоты, порядка и 
культуры. Под таким лозунгом 
должны развертывать работы все 
коллективы предприятий, орга
низаций и учреждений, все жи
тели города и сельской местно
сти.

страхование, организаци о н о-мас- 
совая работа, социалистическое 
соревнование и производствен
ная работа, охрана труда и тех
ника безопасности, финансовая, 
культурно-массовая работа, жи
лищно-бытовые вопросы и рабо
та снабжения.

В заключение семинара было 
проведено специальное совеща
ние по развертыванию пред
майского социалистического со
ревнования и выполнения обяза
тельств, принятых в письме 
товарищу Сталину.

26 марта 1952 года, в 7 часов вечера в 
Кремле, в Большом Кремлевском Дворце от
крылась вторая сессия Верховного Совета 
РСФСР.

Сессию открыл Председатель Верховного 
Совета РСФСР депутат Соловьев Л. Н.

Верховный Совет РСФСР заслушал доклад 
Председателя Мандатной комиссии депутата 
Гришина И. Т. о результатах проверки пол
номочий вновь избранных депутатов Верховно
го Совета РСФСР по четырем избирательным 
округам вместо выбывших депутатов.

Верховный Совет но предложению депутата 
Горячева Ф. С. принял следующее постанов
ление по докладу Мандатной комиссии:

«Верховный Совет Российской Советской 
Федеративной Социалистической Республики 
постановляет:

1. Утвердить доклад Мандатной комиссии 
Верховного Совета РСФСР.

2. Признать полномочия депутатов Верхов
ного Совета Российской Советской Федератив
ной Социалистической Республики,избранных: 
10 июня 1951 года—по Чкаловскому сельско
му избирательному округу Ке 657, *25 нояб
ря 1951 года—по Бугульминскому избиратель
ному округу № 689, 23 декабря 1951года—по 
Усть-Пристанскому избирательному округу № 
107, 24 февраля 1952 года — по Елинско
му избирательнму округу № 44».

Председатель Верховного Совета. РСФСР де
путат Соловьев Л. Н. сообщает, что на рас
смотрение сессии вносятся следующие вопросы:

1. Утверждение Государственного бюджета 
Российской Советской Федеративной Социали
стической Республики на 1952 год.

Вопрос вносится Советом Министров РСФСР.
2 Утверждение Указов Президиума Верхов

ного Совета РСФСР.
Вопрос вносится Президиумом Верховного 

Совета РСФСР.
3. Избрание Верховного Суда РСФСР.
Вопрос вносится в связи с тем, что срок 

полномочий Верховного Суда РСФСР, избран
ного в 1947 году, истекает.

Верховный Совет по предложению депута
та Крахмалова М. К. единогласно включает 
эти вопросы в порядок дня сессии.

Затем Председатель предоставляет слово для 
доклада о Государственном бюджете РСФСР на 
1952 год Министру финансов РСФСР депутату 
Фадееву И. И.

После доклада тов. Фадеева Верховный Со
вет заслушал содоклад Председателя Бюджет
ной комиссии Верховного Совета РСФСР депу
тата Афанасьева С. П.

*
27 и 28 марта на заседаниях Верховного 

Совета РСФСР продолжалось обсуждение докла
да о Государственном бюджете РСФСР на 1952 
год.

Предмайское соревнование 
Равняться на передовиков, ежедневно повышать 

производительность труда «
Месячный план—досрочно

НА СНИМКЕ: А. И. Шляпников 
—варщик солевого отделения фто
ристого цеха Криолитового заво
да. Прийдя на завод после оконча
ния ремесленного училища, он си
стематически перевыполняет нор
мы. Фото М. Просвирника.

ЗА УСКОРЕНИЕ 
ОБОРОТА ВАГОНОВ 
Коллектив железнодорожного 

цеха Криолитового завода гото
вит достойную встречу перво
майскому празднику. Широко 
развертывается соревнование за 
ускорение оборота вагонов пар
ка Министерства путей сооб
щения.

Лучших успехов добилась 
смена коммуниста тов. Пальце
ва, за 24 дня текущего месяца 
оборот вагонов по смене уско
рен на 17,5 процента. Хорошо 
работает в этой смене состави
тель поездов 11. Зюзев. В це
лом по цеху оборот вагонов 
ускорен на 5 процентов.

Н. Иванищев,

Отвечая на обращение урал- 
машевцев, металлурги- стаханов
цы Северского завода в марте 
усилили борьбу за выполнение 
взятых обязательств.

Коллектив смены холодного 
поредела листопрокатного цеха 
№ 2 мастера тов. Б&лодед, пер
вым по заводу, 27 марта завер
шил вополнепие месячного 
плана.

Хорошо работает бригада 
вальцовщика листопрокатного 
цеха № 3 тов. Шаповалова, до
бившаяся проката в горячий 
час 1630 килограммов при пла
не 1478 и снизившая простои

За ритмичность в работе
В эти дни широко разверты

вается предмайское социалисти
ческое соревнование среди гор
няков Гумешевского рудоуп
равления. Одна за другой забой
ные бригады шахты встают на 
предмайскую вахту, берут по
вышенные обязательства.

Первой включилась в пред
майское соревнование и стала 
на вахту мира бригада тов. Ко
сых. Она взяла обязательство 
—в дни вахты выполнять про
изводственное задание не ни
же 120 процентов и успешно 
выполняет его. Бригада Гарим- 

оборудования на 10 процентов 
против планового задания.

Готовя достойную встречу 
международному празднику 1 
мая в этот день высокой произ
водительности добились рабо
чие копрового цеха тт. Рыжень
кое л Колясников, которые 
выполнили дневное задание на 
227 процентов каждый.

Самоотверженно трудятся ста
левар мартеновского цеха тов. 
Незаметдинов, выполнявший в 
эти дни нормы на 150 процен
тов и травильщик жестеотделоч
ного цеха тов. Дрябин, выпол
нивший норму 27 марта на 187 
процентов.

гареева, работая в трудных ус
ловиях, выполняет задание на 
ПО процентов. Особенно вы
сокопроизводительно работает 
бригада тов. Ахметшина, ежед
невно выполняя по полторы 
нормы.

В дни вахты усилилась борь
ба за ритмичность работы шах
ты. С 25 марта выполнение 
плана по добыче руды по шах
те идет на уровне 112 про
центов.

Горняки прилагают все уси
лия к тому, чтобы закрепить 
достигнутые'успехи и работать 
ритмично.

С. Болков.



Комсомольская Изо дня в день выполнять обязательства
жизнь

НА ОЧЕРЕДНОМ ЗАНЯТИИ
В кружке по изучению исто

рии ВКП(б) первого года обу
чения при Гумешевском рудо
управлении, которым руководит 
тов. Тихомиров, из 9 человек 
состава слушателей—7 человек 
комсомольцев. Это один из луч
ших кружков не только комсо
мольской организации Зюзел- 
ки, но и города.

За весь период учебы в круж
ке не было ни одного случая 
срыва занятий, посещаемость 
всегда высокая, пропуски бы
вают только по особо уважи
тельным причинам.

Вот и сегодня—27 марта слу
шатели аккуратно собрались на 
очередное занятие. На столе 
разложены наглядные пособия, 
альбом по истории ВЕП(б). За
нятия начинаются с разверну
той беседы по третьему и четвер
тому разделам четвертой главы 
Краткогокурсаистории ВКП(б).

На вопрос пропагандиста о 
тактике большевиков и мень
шевиков в годы столыпинской 
реакции первым отвечает слу
шатель Логинов. Его ответы 
глубоко содержательны п уве
ренны. Четким и всесторонним 
было выступление слушателя 
тов. Лещева, рассказавшего 
о борьбе большевиков против 
троцкизма и об августовском 
антипартийном блоке.

Беседа продолжается ожив
ленно и интересно, в ней уча
ствуют почти все слушатели, 
изучаемый материал увязывает
ся с современностью. После вы
ступления слушателей пропа
гандист делает обобщение. Вто
рой час посвящается рассказу 
пропагандиста по следующей 
теме. В. Исаков.

С пленума 
ГК ВЛКСМ

На днях в горпарткабинете 
состоялся очередной пленум ГК 
ВЛКСМ. Пленум обсудил орга
низационный вопрос.

В связи с выбытием из город
ской организации пленум осво
бодил от обязанностей второго 
секретаря ГК ВЛКСМ тов. Сме
танина А. Д. и вывел его из 
членов бюро и членов пленума 
горкома. Выведен из состава 
членов горкома тов. Харькин 
М. Г.

Пленум утвердил вторым сек
ретарем ГК ВЛКСМ тов. Безот
ветных В. К., освободив ее от 
заведывания отделом школ и 
пионеров. Заведующим отделом 
утверждена тов. Зязева Г. И. 
и введена членом бюро ГК 
ВЛКСМ.

Пленум также ввел членом 
пленума горкома из кандидатов 
тт. Праведникова А. П.—секре
таря комсомольской организа
ции мартеновского цеха Север
ского завода и Меньшикова Г. Д. 
—секретаря комсомольской ор
ганизации завода „Оцинкован
ной посуды“.

Вторым вопросом пленум об
судил доклад секретаря ГК 
ВЛКСМ тов. Безответных „О 
росте городской комсомольской 
организации“.

По второму вопросу пленум 
принял развернутое постанов
ление, направленное на устра
нение недостатков и успешное 
выполнение решений II пленума 
ЦК ВЛКСМ по росту рядов 
комсомольских организаций.

По почину первоуральских 
трубников коллективы ново-су- 
туночного и листопрокатных 
цехов Северского завода, вклю
чаясь с социалистическое со
ревнование за снижение пла
новых простоев оборудования 
и повышение производительно
сти в фактический горячий час 
работы прокатных станов, бра
ли на себя обязательство—по
высить производительность от 
5 до 8 процентов и снизить 
плановые простои на 10 про
центов.

Развертывая борьбу за вы
полнений! обязательств, отдель
ные бригады и цехи добились 
неплохих результатов. Так, нап
ример, бригада вальцовщика 
листопрокатного цеха № 2 тов. 
Аввакумова за 18 дней марта 
снизила простои оборудования 
на 18 процентов, при обяза
тельстве 10 процентов и уве
личила прокат в фактический 
горячий час на 6 процентов 
выше плана. Бригада тов. Ужо- 
гова увеличила прокат в горя
чий час на 6,7 процента и до
вела простои Оборудования до И. Куканов.

Рационализации и изобретательству—повседневное внимание
В 1951 году Северский за

вод успешно выполнил план по 
рационализации и изобретатель
ству, получив годовой эконо
мии от внедренных предложе
ний 4 миллиона 19 тысяч руб
лей.

Из наиболее эффективных 
внедренных рационализатор
ских предложений являются 
предложения работников цеха 
водоснабжения тт. Т. Ф. Коз
лова, С. В. Карась, предложив
ших заменить стальные освин
цованные трубы на деревян
ные гумированные желоба, что 
дает годовую экономию 689 ты
сяч рублей. Рационализатор
ское предложение тов. П. С. За
яц (ромонтно-строительпыйцех) 
об установке ограничителей 
при спуске ящиков из тарной 
мастерской в лудплышй цех 
позволило сэкономить 74 тыся
чи рублей и целый ряд дру
гих ценных предложений, кото
рые направлены на улучшение

Пр

При недостатке грубых кор
мов можно успешно скармли
вать крупному рогатому скоту 
веточный корм. Веточный корм 
скармливается в виде «хлопьев», 
которые богаты витаминами и 
имеют значительное количество 
питательных веществ, хорошо 
поедаются и перевариваются 
крупным рогатым скотом. Раз
мер суточной дачи этого корма- 
до 12 килограммов на голову. 
Веточные «хлопья» можно при
готовить из липы, березы, оси
ны, ивы, тополя, ольхи и дру
гих лиственных пород

Заготовку веточного корма 
лучше всего производить одно
временно с лесозаготовками, 
прочистками лесосек, очисткой 
лугов от кустарников, можно 
вести и специальную 'заготов
ку. Ветки следует отбирать диа
метром в комле не более 1,5 
см. Чем тоньше заготовленные 
ветки, тем они лучше для при
готовления корма. Ветки из- 

именение веточного корма для крупного 
рогатого скота 

мельчают на силосорезках, соло
морезках, длина резки должна 
быть не более 3 сантиметров. 
Чем мельче резка, тем легче 
получать хорошие «хлопья».

4,2 процента при плане 15 про
центов. В целом по цеху про
кат в горячий час превышен 
против планового задания на 
1,6 процента, а простои обору
дования доведены до 8,6 про
цента при плане 15 процентов.

Хороших показателей доби
лись отдельные бригады и дру
гих цехов. Бригада вальцовщи
ка листопрокатного цеха № 3 
т. Раскостова па 10 процентов 
увеличила прокат в горячий 
час и снизила простои обору
дования на 10,3 процента ниже 
планового задания. Бригада тов. 
Кузнецова (листопрокатный цех 
№ 1) за 15 дней марта прока
тала в горячий час 1000 ки
лограммов металла при плане 
707 килограммов. Неплохо ра
ботают и многие другие брига
ды.

Положительные результаты 
работы отдельных бригад и це
хов свидетельствуют о том, что 
при более усиленной борьбе 
можно добиться значительного 
увеличения производительности 
прокатных станов и снижения

условий труда и увеличение 
производительности.

Победителями в социалисти
ческом соревновании по рацио
нализации и изобретательству за 
1951 год по заводу признаны 
коллективы цехов: водоснабже
ния, занявшего первое масто, 
сутуночного—второе, мартенов
ского—третье. Звание лучшего 
рационализатора завода присвое
но тт. II. Ф. Козлову, М. М. Бре
ус, В. С. Колесникову, В. С. 
Костареву, П. Ф. Посохову, Б. В. 
Климентову.

На 1952 год коллективом за
вода принято обязательство 
дать экономии от внедрения ра
ционализаторских предложений 
3 миллиона 500 тысяч рублей. 
За истекшие два месяца посту
пило 70 рационализаторских 
предложений, из них 20 внед
рено в производство.

Передовыми цехами по рацио
нализации в этом году являют

СОВЕТЫ ЗООТЕХНИКА

Полученную резку дробят на 
молотковой мельнице-дробил
ке или на силосорезке-дро
билке. При нормальных усло
виях производительность этих 
машин 100—150 килограммов 
в час.

Веточные «хлопья» рекомен
дуется скармливать крупно
му рогатому скоту (молодняку 
старше 1 года и взрослым жи
вотным) от 4 до 12 килограм
мов в сутки на голову. Их охот
но поедают животные как от
дельно, так и в смеси с други
ми кормами, например, с запа
ренной мякиной, запаренной 
соломенной резкой, корнепло
дами, силосом и концентратами.

Перед скармливанием веточ
ного корма необходимо добав

плановых простоев оборудова
ния.

Однако, прокатчики далеко 
еще не справляются с выпол
нением принятых обязательств 
Простои оборудования прокат
ных цехов за февраль состави
ли 16 процентов при плане 15, 
а за март ни один цех не обес
печил выполнение принятых на 
себя обязательств.

Причина невыполнения обя
зательств заключается в том, 
что ремонтные бригады не ук
ладываются в установленные 
сроки проведения плановых ре
монтов, недостаточно налажен 
и уход за оборудованием, а глав
ное в том, что руководители 
цехов, профсоюзные и партий
ные организации не ведут по
вседневной борьбы за выполне
ние принятых обязательств.

Задача прокатчиков сейчас 
состоит в том, чтобы изо дня 
в день выполнять принятые 
обязательства, вовлечь в борь
бу за выпуск сверхпланового 
проката каждого рабочего.

ся лудильный, где поступило 
22 предложения, из которых 6 
внедрено, сутуночный цех, где 
из 15 предложений внедрено 
4, механический из 9 предло
жений внедрено 5.

Однако надо отметить, что 
наряду с передовыми цехами 
имеются и такие, котрые сры
вают выполнение социалисти
ческих обязательств. К ним от
носятся мартеновский, листо
прокатный № 3, железнодорож
ный, жестеотделочный, где не 
поступило ни одного предло
жения.

Для того, чтобы обеспечить 
выполнение социалистических 
обязательств по рационализа
ции и изобретательству, цехо
вым партийным, профсоюзным 
организациям и администрации 
необходимо уделять этому воп
росу повседневное внимание.

П. Костоусова,
зав. БРИЗ'а

лять соль из расчета на 1 ки
лограмм корма 5 граммов пова
ренной соли. Подсохшие веточ
ные «хлопья» до скармливания 
следует смачивать соленой во
дой и сдабривать посыпкой.

Хранить веточный корм нуж
но в сараях, под навесом или 
на открытой площадке, не за
ливаемой водой. В местах хра
пения пол должен быть дере
вянным или земляным, плот
но утрамбованным. «Хлопья» 
необходимо уложить в бурты 
плотностью в 1 метр. Плотная 
укладка будет предохранять их 
от высыхания и плесневения. 
Веточные «хлопья» хорошо си
лосуются Для заквашивания в 
них добавляют кислое молоко 
по расчету 1 литр молока на 
100 кгр. или пересыпают их 
мучными кормами в количестве 
5 килограммов муки на 1 цент
нер веточных «хлопьев».

В. Юшманова.

ПО ГОРОДУ
СМОТР ДЕТСКОЙ 

САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Два дня в Доме пионеров име

ни П. Ц. Бажова проходил город
ской смотр детской художествен
ной самодеятельности. На смот
ре выступали лучшие коллек
тивы самодеятельности школ, 
детских домов и кружковцы 
Дома пионеров.

Сегодня состоится заключи
тельный смотр, на котором за 
лучшие номера участникам бу
дут вручены премии.

Ha-днях в Полевской сред
ней школе состоялся смотр ху
дожественной самодеятельности 
учащихся 7-10 классов.

В смотре приняли участие 
члены драматического кружка, 
(художественный руководитель 
Н. Д. Михина) в составе уче
ников Пименова, Калугина, 
Парфеновой, Силантьевой, Уша
ковой, Львовой и других. Они 
показали одно действие из 
пьесы Маршака „Двенадцать 
месяцев“ и пьесу „Тайна“.

Секция по работе 
среди детей

При клубе Криолитового за
вода создана секция по работе 
среди детей. Она наметила ряд 
мероприятий по проведению вне
школьной, внеклассной работы 
с учащимися в дни каникул и 
на четвертую учебную четверть.

В дни весенних каникул при 
детской библиотеке будет про
ведена „Неделя детской книги“ 
в клубе—детский кинофести
валь. Ребята просмотрят кино
фильмы: „Белый клык“, цвет
ные—„Лесная быль“, „Сборник 
№ 1“

В четвертой учебной четвер
ти для учащихся будут прочи
таны доклады: „Два мира—два 
детства“, „Честное слово пио
нера „, „Моя родина“ и другие.

Детская секция клуба также 
осуществит и другие мероприя
тия как экскурсии, обзор по 
книжкам-новинкам, настольные 
игры и т. д. В. Намешаева.

По следам писем

„Свои порядки“
В заметке под таким заго

ловком рассказывалось, что за
ведующая магазином № 5 на 
поселке Малаховой горы уста
навливает свои порядки при при
емке стекляной посуды.

Заместитель начальника 
ОРС‘а Северского завода тов. 
Ковязин сообщил редакции, что 
факты, указанные в заметке, 
подтвердились, на заведующую 
магазином Шевелеву и продавца 
виногастрономического отдела 
Мельникову наложено админи
стративное взыскание.

Извещение
31 марта, в 7 часов вечера, 

в Доме пионеров имени Бажова 
созывается совещание пропа
гандистов всех кружков и полит
школ партийной и комсомоль
ской политсети и консультан
тов города, совместно с секре
тарями парторганизаций, с воп
росом: „О повышении идейно
теоретического уровня партий
ного просвещения в городской 
парторганизации“. (Докладчик 
тов. Поздняков).
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